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会報担当 古木　普総

２０１９～２０２０年度ＲＩテーマ

「ロータリーは世界をつなぐ」
会　員 出席者

2020年6月27日
出席率 修正出席率 スマイル進捗状況

26 名 18 名 72.00%
¥503,000 500,000¥            
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累計金額 年間目標額 目標達成率
68.00%

会長エレクト　溝渕　信一
副 　幹 　事　鏑木　重治　
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☆次年度幹事報告

☆ZRGCゴルフコンペ表彰式

☆スマイルボックス　（古木親睦委員より報告）

鈴木会長　皆様一年間、本当にお世話になりました。心より感謝致します。ありがとうございました。
樋田幹事　皆様一年間、本当にお世話になりました。そして、有難うございました。溝渕さん、鏑木さん次年度頑張って下
さい！
日野原副会長　鈴木会長、樋田幹事お疲れ様でした。
溝渕会長エレクト　会長・幹事お疲れ様でした。これからがロータリーの活動の始まりです。気を抜かず人一倍出席には気
を使って下さい。そして、しっかりとバトンを引き継ぎます。皆さん７月１日の例会は１００％でお願い致します。
今井直前会長　鈴木会長、樋田幹事一年間ご苦労様でした。先日、米山奨学学友会議でもガバナーはもとより横須賀
の小沢さんまで「座間はすごいねー！」と褒められて嬉しかったですよ。今日はご褒美でたくさん飲んで下さいね。自腹で
エレクトご馳走様です。
磯部理事　鈴木会長樋田幹事一年間ご苦労様でした。まみチャン集金ご苦労様でした。山田さん司会頑張って！
大矢理事　鈴木さん、樋田さん一年間有難うございました。来年も１００％出席お願い致します。
高原理事　会長、幹事一年間ご苦労様でした。コロナ騒動で振り廻されたことで２人のことは後々思い出されることでしょ
う。
鏑木理事　本日はゴルフコンペもお天気に恵まれ会長幹事お疲れ様会も無事に開催出来ました。鈴木会長、樋田幹事
本当にお疲れ様でした。７月からは新しい体制で行っていきますので何卒宜しくお願い致します。
芥川会員　鈴木会長お疲れ様でした。溝渕次年度会長宜しくお願いします。コロナに負けないよう頑張りましょう。
前里会員　今日のコンペから参加させて頂きました。天気も良くて楽しくラウンド出来ました。今日は長い１日となりそうです
が宜しくお願いします。
服部会員　今日はゴルフお疲れ様でした。鈴木会長一年間お疲れ様でした。鈴木会長の仲間作りで入会出来たこと良
かったと思います。
芝宮会員　鈴木会長お疲れ様でした。とても大変な一年（半年？）だったと思います。今夜は飲みましょう！！
和久井会員　鈴木会長、樋田幹事一年間お疲れ様でした。溝渕さん、鏑木さん来年度一年間頑張ってください。私も古
木委員長と会員拡大を頑張っていきます。今日は思い出の地おかだに来れて嬉しいです。出入り禁止にならないようス
マートに飲みます。
養田会員　会長一年間お疲れ様でした。ゴルフコンペも有難うございます。コロナ禍の中ではありますが、今日、明日と全
力で楽しみます。宜しくお願い致します。

■今後の予定
07月01日（水）　通常例会　鈴鹿明神社参集殿　点鐘12：30
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　卓話『年度初めにあたり』　溝渕会長：鏑木幹事
07月08日（水）　通常例会　鈴鹿明神社参集殿　点鐘12：30
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　『クラブ協議会』各委員会活動
07月22日（水）　移動例会　座間三菱自動車販売（株）　　　卓話　磯部会員　点鐘12：30
07月29日（水）　夜間移動例会/研修会　 相武台『ラ・リチェッタ』　点鐘　18：30
08月05日（水）　通常例会　鈴鹿明神社参集殿　　　　　　　卓話　古木（章）会員　点鐘12：30
08月22日（土）〜23日（日）　家族例会　道志キャンプ　　　卓話　今井会員　詳細後日　
08月26日（水）　夜間移動例会　　　　　　　　　　　　　　　　　卓話　養田会員　点鐘18：30　詳細後日



☆懇親会

山田会員　本日の箱根お泊り楽しみにしてました。鈴木会長、樋田幹事お疲れ様でした。普段、会社では出せない自分
を出してみますかね。本日は宜しくお願い致します。
丸山会員　鈴木会長大変お疲れ様でした。今日はゴルフしてそしてたくさん酒飲んでまた、明日ゴルフですか？とてもタフ
ですね。尊敬します。今日は有難うございました。
古木会員　一年間有難うございました。入会してあっという間の一年間でした。鈴木会長、樋田幹事本当にお疲れ様でし
た。まだ、５０周年があります。全員で成功させましょう！


